

Por Fernando Paniagua

AGENCIA REFORMA

QUERÉTARO.- La temporada de lluvias ha dejado hasta el momento dos muertes en Querétaro, luego que el pasado fin de semana una mujer falleció en el Municipio San Juan del Río, reveló el secretario de Gobierno Estatal, Jorge López Portillo Tostado.

En entrevista, el funcionario dijo que el domingo, una mujer y su hija que recogían hongos en la comunidad Las Barracas de ese municipio fueron arrastradas por la corriente tras la crecida de un afluente.

“Ayer tuvimos una señora con su hija, (que) estaba recogiendo hongos en la parte baja de un puente en San Sebastián de las Barrancas, llegó una crecida (y se la llevó); la hija pudo sobrevivir y la señora falleció, en San Juan del Río”, informó López Portillo Tostado. Esta es la segunda muerte relacionada con las lluvias registradas en el Estado en los últimos días, luego que la semana pasada un joven murió tras caer a un dren en el Municipio El Marqués.

El cuerpo del hombre fue localizado cuatro días después, a varios kilómetros del lugar en el que cayó.

López Portillo Tostado hizo un llamado a la sociedad queretana para que no naden en las presas y bordos ni se acerquen a los drenes o ríos.